

Bonjour à tous et bienvenue à mardi matin..

C'est Stephen Whiteside de theuptrend.com..

En pré-commercialisation ce matin, l'indice boursier.

les contrats à terme sont mitigés, mais encore une fois, c'est le Nasdaq qui mène le marché à la hausse, S&P.

500 suit derrière tandis que le DOW est légèrement inférieur et le TSX est également.

en légère baisse en précommercialisation mardi matin..

Eh bien, hier, le marché canadien était ouvert..

Je n'ai pas posté de graphiques ou quoi que ce soit..

Je les ai fait à la main ce matin..

Peu m'importe ce qui se passe sur le marché canadien lorsque le marché américain est fermé..

Il n'y a pas de supervision d'un adulte et c'est généralement très peu échangé..

Donc je ne prendrai aucune décision.

en fonction de tout ce qui s'est produit sur le marché canadien lundi..

Le TSX a clôturé en hausse de 47 points..

Le TSX 60 a clôturé en hausse de 2,13 \$. Le TSX 60 est.

en fait, s'échangeant en baisse de 1,30 \$ en pré-commercialisation ce matin..

Techniquement, à Bay Street, lorsque les marchés américains sont fermés, c'est.

habituellement une journée de golf, et c'était certainement une journée de golf hier..

Si vous regardez le volume des partages.

pour le TSX 60, vous pouvez voir la semaine dernière qu'ils étaient en hausse d'environ 4 millions d'actions par jour..

Hier, c'était 177 000..

Habituellement, je dis aux gens que vous allez voir une réduction de volume de 40 %, 50 %..

Hier, c'était bien pire que ce à quoi je m'attendais habituellement..

Encore une fois, je ne prends aucune décision basée sur.

tout ce qui s'est passé sur le marché canadien lorsque le marché américain est fermé..

Maintenant, nous arrivons à la fin du mois..

C'est généralement haussier pour le marché..

Si le marché n'est pas d'humeur haussière, il.

atténuera au moins une partie de la pression négative sur le marché..

Maintenant, de façon saisonnière, nous avons examiné cela.

graphique à quelques reprises, mais l'arrivée en juin est généralement haussière..

Nous obtenons généralement un haut la première semaine de juin, puis un.

recul, et à partir de ce recul, vous obtenez le rallye d'été..

C'est historiquement ce qui se passe en moyenne..

Bien sûr, la moyenne ne veut pas dire exactement.

ce qui va se passer, mais c'est ce que le marché s'attend à ce qu'il se passe..

Maintenant, une chose qui pourrait jeter le.

saisonnalités off cette année est le débat sur le plafond de la dette..

Oui, ils ont fait des progrès, mais ils ne l'ont pas fait passer par le Congrès juste.

pour le moment, nous devons donc attendre et voir comment le marché réagira à tout ce qui se passera ensuite..

Bien sûr, ce matin est toujours consacré à.

NVIDIA, qui est sorti en précommercialisation ce matin..

Il s'échange plus de 400 \$ et prend un.

un tas d'autres actions d'IA et de sociétés liées avec elle..

Je pensais lancer une leçon de vie ce matin..

J'ai toujours dit aux gens de suivre l'argent et d'ignorer les nouvelles..

Un sujet que j'ai suivi de près est ce qui se passe en Argentine..

J'ai d'anciens employés qui vivent en Argentine..

ils sont argentins.

et je suis en contact avec eux tout le temps, et ils passent un sacré moment..

Vous pouvez voir le titre sur ce.

vidéo particulière, l'Argentine au bord de l'effondrement alors que l'inflation atteint 109 %,.

les taux d'intérêt sont en hausse de près de 100 %, c'est assez moche là-bas..

Et donc quand.

vous lisez les nouvelles ou écoutez les nouvelles et entendez ce qui se passe, vous.

supposerait automatiquement, je pense, que le marché boursier ne se porterait pas bien,.

mais le marché boursier atteint actuellement des sommets sans précédent..

N'essayez donc pas d'aligner les nouvelles sur ce qui se passe réellement sur le marché, c'est.

plus important de suivre ce qui se passe sur le marché et non les nouvelles..

Maintenant, le VIX est toujours sur un signal d'achat, il y a donc encore des tensions sur le marché.

et en dehors de NVIDIA et des actions technologiques à grande capitalisation..

Le reste du marché ne se porte pas très bien pour le moment..

Mardi, nous recherchons une clôture sur le VIX en dessous de 17,21 pour.

dites-nous que le marché veut devenir plus haussier en fin de mois..

Maintenant, l'indice du dollar américain est toujours dans une tendance haussière..

Nous savons que cela peut être négatif pour l'or et négatif pour le marché boursier..

Et pour une partie du marché boursier, c'est certainement le cas..

Les obligations sont toujours sur un signal de vente..

J'ai regardé l'obligation à 30 ans, le contrat à terme..

Une grande partie du marché regarde le TLT ou au Canada, le XBB..

Maintenant, bien sûr, la chute des prix des obligations exerce une pression à la hausse sur les rendements obligataires, et cela,.

bien sûr, aide la Fed à accomplir ce qu'elle veut faire..

Ensuite, en regardant le pétrole brut, nous avons eu une journée à l'intérieur vendredi, toujours sur un achat.

contrairement au gaz naturel, qui est revenu sur un signal de vente..

Ensuite, en regardant les stocks d'énergie, juste échanger de l'eau ici à la fois.

au Canada et aux États-Unis, nous sommes toujours sur des signaux d'achat, mais nous n'allons nulle part..

Puis le Nasdaq a atteint un nouveau sommet vendredi..

Nous avons vu les stocks de puces continuer à augmenter vendredi, et vous pouvez voir que nous sommes en hausse.

revenir aux sommets que nous avons vus en février..

Tout le monde regarde NVIDIA..

Je regarde AMD..

C'est un titre que je négocie, long ou court..

Ensuite, en regardant le reste du marché, en regardant les midcaps et les iShares Russell.

2000 ou le iShares Microcap pour ces petites actions..

Ils ne vont nulle part pour le moment..

Il s'agit toujours des actions technologiques à grande capitalisation..

Vous pouvez voir que dans les banques régionales,.

ils font juste du surplace ici sur un signal d'achat..

Si nous pouvons monter de 10, 12 % à partir d'ici, nous monterons dans le canal Flypaper..

Pour y arriver, il faudrait passer par la moyenne mobile de 50 jours..

Et jusqu'à présent, nous n'avons pas été en mesure de le faire..

C'est également vrai pour les grandes banques américaines..

C'est également vrai pour les courtiers et la compagnie d'assurance..

Donc, rien ne se passe vraiment dans le reste du marché..

Ensuite, en ce qui concerne les finances canadiennes, nous sommes sur un signal de vente..

On a monté vendredi, on a monté un peu hier..

C'est également vrai pour les banques canadiennes, toujours sur un signal de vente ici..

Faire un nouveau plus bas jeudi, et il y a.

la Banque Royale atteignant un nouveau creux jeudi..

C'est un tableau assez laid..

Vous pouvez voir que nous avons récemment mis en place une baisse.

haut, et maintenant nous mettons un bas plus bas..

Nous aurions dû trouver du soutien au 124.

niveau, qui servait de support auparavant, mais malheureusement il est tombé en panne cette fois..

C'est donc un graphique assez négatif pour la plus grande banque du Canada, et cela pourrait ne pas.

être un bon signe pour les marchés à l'avenir..

D'accord, les amis, c'est tout pour la présentation de ce matin..

Le Nasdaq mène les marchés à la hausse ce matin..

Nous avons le Nasdaq, le S&P 500.

bien tandis que le DAO et le TSX se négocient légèrement en baisse mardi matin..

Pour le marché canadien, nous avons du brut.

le pétrole et le gaz naturel sont en légère baisse tandis que l'or est en hausse de 16 \$ ce matin..

Nous pourrions donc voir de l'argent réinjecter dans le secteur minier mardi..

Maintenant, j'ai essayé d'amener les gens à donner du sang pour la dernière fois.

10 ans, et aujourd'hui nous allons commencer à récompenser les gens pour cela..

Alors vérifiez vos e-mails plus tard dans la journée et vous.

voir le nouveau programme que nous déployons pour remercier les gens pour ceux qui ont.

ont défendu la cause et ont donné du sang au cours des 10 dernières années..

Encore une fois, c'est tout pour la présentation de ce matin..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est mercredi matin..